



FAMILLES DE FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 30 juin 2015

Que penser de la réforme du collège ?

Devant le très grand nombre de réactions TRÈS souvent hostiles, le vote de rejet unanime de l'Académie Française, le mécontentement de quasiment 2/3 des enseignants, Familles de France s'interroge sur le bien fondé de cette RÉFORME

Familles de France regrette l'absence de débats, le manque de clarté dans la communication ministérielle et le manque d'information donné aux parents et aux citoyens.

Familles de France ne soutient ni ne condamne cette réforme, mais souhaiterait une réelle concertation et une réelle information afin que nous puissions nous faire notre propre opinion pour l'avenir de nos enfants.

Familles de France demande à Madame la Ministre de bien vouloir tenir compte de tous les avis et notamment de ceux des familles qui n'ont jamais été sollicitées.

Contact Presse : Thierry Vidor 06 64 31 98 68

Familles de France – Fédération nationale reconnue d'utilité publique
Agréée d'éducation populaire – Agréée organisation de consommateurs
Agréée association éducative complémentaire de l'Enseignement public

28, Place Saint Georges 75009 Paris – Tél. : 01 44 53 45 90 – Fax : 01 45 96 07 88
E-mail : accueil@familles-de-france.org – Internet : www.familles-de-france.org